



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 14 DE JUNIO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,712 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



KALIMBA

Precursor de la música de raíz, habla del racismo en México

El cantante, que basa su propuesta en géneros como el funk o el soul, asegura que la discriminación en el país no terminará "mientras no crezcamos en cultura y educación". Por primera vez se arriesga en el urbano, pero, asegura, conservando su esencia musical.

CORTESÍA PIN POINT

GOSSIP



El racismo también es una pandemia

Miles de personas volvieron a las calles en varias ciudades europeas para protestar por la violencia policial y el racismo. En París y Londres hubo incidentes con las fuerzas del orden, y tensión por la presencia de militantes de extrema derecha. En Zurich los manifestantes desafiaron la prohibición de reuniones de más de 300 personas, y más de 10 mil se juntaron bajo la consigna de: El racismo también es una pandemia.

Pág. 24



AFP

ERROR EN LA DECLARACIÓN

Cinco alcaldes ganan más que Sheinbaum

Los alcaldes de Coyoacán, Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza reportaron en sus declaraciones patrimoniales ganar más que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, lo cual está prohibido por la Ley de Austeridad, Transparencia en Remuneraciones, Prestaciones y Ejercicio de Recursos. Sin embargo, esto se debe a una pifia cometida por los contadores de los funcionarios. Pág. 14

FRENAAA

De nuevo desde sus autos contra AMLO

Ayer se realizó la segunda caravana automovilística del Frente Nacional Anti AMLO, de acuerdo con los organizadores, en 86 ciudades de México y 13 del extranjero. Pág. 22

CANCÚN

Cobran 1,500 pesos por acceso a la playa

A pesar de que las playas de Quintana Roo siguen cerradas por la contingencia, los hoteleros ofrecen a los bañistas disfrutar del mar y la arena por mil 500 pesos el día. Pág. 18

COVID-19

China en emergencia de guerra por rebrote

EFE Y AFP

Hay 46 casos asintomáticos en un mercado de comida; ordenan el cierre de 11 zonas

PEKÍN. El gobierno chino ordenó el confinamiento inmediato de 11 zonas residenciales de Pekín donde se detectaron decenas de infectados tras casi dos meses sin nuevos casos. Se trata de un nuevo brote de coronavirus en el principal mercado de distribución de alimentos de la capital china, lo que disparó las alarmas en la ciudad y

en todo el país ante la amenaza de una nueva oleada del virus que eche abajo todo lo conseguido hasta el momento en el gigante asiático. Centenares de agentes de las fuerzas de seguridad en camiones de transporte militar se presentaron en el inmenso mercado para sellarlo e impedir el paso de cualquier persona.

Las autoridades realizaron pruebas del virus a los más de 10 mil empleados y vendedores del mercado de Xinfadi, ubicado en el distrito de Fengtai en el que viven más de dos millones de personas, por lo que toda esa zona de la ciudad se ha declarado en emergencia de guerra.

Se ha dispuesto un centro de control y, además del aislamiento de 11 complejos residenciales, se han cerrado tres escuelas primarias y seis guarderías, según la televisión estatal china. Pág. 23

MENOS CASOS

CdMx: reapertura condicionada

La reanudación de actividades contempladas en el semáforo naranja, como la reapertura de centros comerciales y restaurantes, dependerá de que para el próximo viernes la CdMx mantenga su tendencia a la baja en la ocupación hospitalaria, de lo contrario esta transición se retrasará. Pág. 14



Betty Zanolli Pág. 11
Flor María Yáñez Pág. 13
Gabriela Mora Pág. 16

